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私
が
住
ん
で
い
る
宮

園
町
や
元
町
の
町
内
会
に
は
、
さ
く

ら
町
内
会
の
よ
う
な
町
内
会
館
が
な

く
、
神
社
祭
で
使
う
お
み
こ
し
を
保

管
す
る
場
所
に
困
っ
て
い
ま
す
。

　
町
で
、
町
内
会
館
を
建
て
る
こ
と

は
で
き
な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

　
　
　
　
　
　
会
館
を
建
て
る
に
は

た
く
さ
ん
の
お
金
が
必
要
に
な
り
ま

す
の
で
、
そ
の
費
用
の
３
分
の
２
を

町
が
助
成
す
る
「
幌
延
町
ま
ち
づ
く

り
事
業
補
助
金
」
と
い
う
制
度
を
設

け
て
い
ま
す
。

　
町
内
会
で
必
要
と
す
る
会
館
は
、

町
内
会
の
皆
さ
ん
が
負
担
し
て
建
て

る
こ
と
に
は
な
り
ま
す
が
、
ど
ん
ど

ん
幌
延
町
の
人
口
が
減
っ
て
き
て
い

る
現
状
を
考
え
る
と
、
町
内
会
の
皆

さ
ん
か
ら
集
め
る
こ
と
が
で
き
る
お

金
も
少
な
く
な
っ
て
き
て
い
ま
す
の

で
、
時
代
に
合
わ
せ
た
方
法
を
考
え

る
必
要
が
あ
る
の
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

質
問
要
旨

答
弁
要
旨

大山　綺華さん

　
　
　
　
　
　
冬
期
間
の
除
雪
時
間

は
、
朝
の
通
勤
通
学
と
重
な
っ
て
い

て
、
外
に
出
ら
れ
な
か
っ
た
り
、
遠

回
り
を
し
な
く
て
は
な
ら
な
い
場
合

が
あ
り
ま
す
。

　
幌
延
町
に
お
い
て
、
通
勤
通
学
時

間
と
除
雪
時
間
が
重
な
ら
な
い
よ
う

な
取
り
組
み
が
で
き
な
い
も
の
で
し

ょ
う
か
。

答
弁
要
旨　
通
学
路
と
し
て
指
定

し
て
い
る
道
路
に
つ
い
て
は
、
基
本

的
に
除
雪
作
業
と
通
学
時
間
が
重
な

ら
な
い
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。
し
か

し
、
降
雪
量
に
よ
っ
て
は
、
他
の
地

域
の
除
雪
も
あ
る
た
め
、
通
学
時
間

に
間
に
合
わ
な
い
時
も
あ
り
ま
す
。

　
ま
た
、
道
路
や
歩
道
、
交
差
点
な

ど
に
た
く
さ
ん
の
雪
が
溜
ま
っ
た
時

は
、
排
雪
作
業
も
し
て
い
ま
す
。

　
排
雪
作
業
時
は
、
ど
う
し
て
も
通

学
時
間
と
重
な
る
場
合
が
あ
り
ま
す

の
で
、
町
民
皆
さ
ん
の
安
全
を
確
保

質
問
要
旨

幌延町こども議会開催

　こども議会は、未来の幌延町を担う子ども達に「町づくりや町議会の仕組みを理解し、身近に感じ
てほしい」、「普段はできない町への意見や提言を通し、大人と一緒にまちづくりをを考えるきっか
けにしてほしい」という思いを込めて開催されました。
　こども議会では、幌延町議会のように、こども議員の皆さんに一般質問形式で、町長、教育長に質
問しました。
　幌延・問寒別の中学２年生が幌延町のことを真剣に考えた意見や鋭い質問が出されました。
　当日は、前半の議長に岸　恵伍君、後半の議長に佐藤　晃平君が勤めました。
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